

**Änderungsantrag** der Fraktion der FDP

**Bürgerservice erweitern – Internetwachen und Online-Strafanzeigen ermöglichen**

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert:

„Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, der staatlichen Deputation für Inneres innerhalb von drei Monaten ein Konzept für die Einrichtung von Internetwachen bei der Polizei Bremen und der Ortspolizeibehörde Bremerhaven vorzulegen, in dem die Ausgestaltung detailliert vorgestellt wird. Dabei ist auch die Einrichtung einer gemeinsamen Internetwache für Bremen und Bremerhaven zu prüfen.“

Prof. Dr. Hauke Hilz,  
Lencke Steiner und Fraktion der FDP